



Turnerschaft Göppingen e.V.

AIKIDO-Abteilung

Aikido in der Corona-Zeit

Nachdem ab März 2020 länger kein Training möglich war, hat der Verein im Juni den Sportbetrieb begrenzt wieder freigegeben.

Für uns bedeutete das erst einmal: Training auf der Wiese!

Was gibt es da Besseres als ein intensives Waffentraining mit Jo (Holzstab) und Bokken (Holzschwert), zu dem wir in der Halle schon aus Platzmangel sonst eher weniger kommen; also dann los:

– einmal bei schönstem Sonnenschein



**– trotz leichtem Tröpfeln:
Was gibt es Schöneres, als ein Sommertraining im Freien !**



- Selbst wenn der Himmel zwischendurch etwas grau ist:
Das kann nach der Hitze des Tages ganz angenehm sein.



- auch mal „Full house“

